

Intensos trabajos en zonas rurales

Escrito por Administrador
Viernes, 26 de Febrero de 2016 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos26022016|width=215|height=161{/besps}

Se prosigue con las tareas de reparación de caminos rurales y de limpieza de canales, llevándose a cabo varias tareas en diferentes partes de la zona rural del partido de Roque Pérez.

En el camino hacia puente Peralta, se trabaja nivelando la calle y reparando pozos existentes, para que se pueda circular de mejor manera por dicho sector. En el camino paralelo al río Saladillo, en el límite con Del Carril que va hacia Forastieri, se trabaja en la mejora de cunetas y camino.

También se están realizando tareas en el puente Atucha camino a Polvaredas y en la vuelta de Arriaga hacia Tronconi y de Tronconi a la estancia San Aureliano. El excavador Daewo cumple tareas de desmalezamiento en el paraje La Gloria, con extracción de árboles y armado de cuneta, ya que eran frecuentes los cortes de energía eléctrica debido a estos árboles y por efecto del viento y sus ramas.

En los próximos días se trabajará en la zona de El Gramiyal hacia Carlos Beguerie y Los Médanos, y en la zona del paraje Forastieri, La Merced, La Gloria y Las Tunas se intensificarán los trabajos en los caminos secundarios.